

**Ramsay Santé nomme Xavier Claris
à la direction du Pôle territorial Loire-et-Drôme
et de l'Hôpital privé de la Loire à Saint-Étienne (42)**

- **Ramsay Santé, leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires, annonce la nomination de Xavier Claris en tant que Directeur du pôle territorial Loire-et-Drôme.**
- **Pour répondre au mieux aux enjeux médicaux du territoire, le pôle Loire-et-Drôme s'est restructuré fin 2019, en réunissant le pôle Drôme-Ardèche et le pôle Saint-Etienne. Il comprend désormais 5 établissements dans les départements de la Drôme, de l'Ardèche, de la Loire et la Haute-Loire.**
- **En plus de ses nouvelles fonctions, Xavier Claris prend la direction de l'Hôpital privé de la Loire à Saint-Étienne (42).**



Xavier Claris, 36 ans, Directeur du Pôle Loire et Drôme et Directeur de l'Hôpital privé de la Loire (42)

Rattaché à Damien Michon, Directeur des Opérations et du Développement de Ramsay Santé

Titulaire d'un diplôme en Marketing et Management Européen délivré par l'IDRAC Lyon (avec une spécialisation Finance d'entreprise), Xavier Claris débute sa carrière comme Contrôleur de gestion au sein du Groupe de santé privé Noalys. A partir de 2011, il travaille en tant que Responsable Administratif et Financier puis Directeur Général Adjoint pour plusieurs entreprises dans le secteur du BTP. En 2017, il réintègre Noalys en prenant le poste de Directeur de l'Hôpital Privé Natecia à Lyon (69).

Xavier Claris rejoint Ramsay Santé en septembre 2018 en tant que Directeur de la Clinique Convert à Bourg-en-Bresse (01), avant d'être nommé en mars 2020 Directeur du Médipôle Hôpital Privé à Villeurbanne (69).

Il est nommé Directeur du Pôle Loire-et-Drôme et Directeur Général de l'Hôpital privé de la Loire à Saint-Etienne le 30 janvier 2023.

En tant que Directeur du pôle Loire-et-Drôme, il supervise la mise en application du projet médical de son pôle régional dans les établissements suivants :

- L'Hôpital privé de la Loire à Saint-Étienne (42) ;
- La Clinique La Parisière à Bourg-de-Péage (26) ;
- La Maison de Santé d'Yssingeaux (43) ;
- La Clinique Kennedy à Montélimar (26) ;
- L'Hôpital privé Drôme-Ardèche qui comprend la Clinique Pasteur à Guilhaud-Granges (07) et la Clinique Générale à Valence (26)

À propos de l'Hôpital privé de la Loire

Inauguré au milieu des années 2000, l'Hôpital privé de la Loire est issu du regroupement de quatre cliniques de l'agglomération de Saint-Étienne : la Polyclinique de Beaulieu, la Clinique de la Jomayère, la Clinique Michelet et la Clinique Pasteur. Ayant intégré le groupe Ramsay Santé en 2008, l'établissement bénéficie de l'expérience et du savoir-faire du principal acteur privé de France. Avec 333 lits et places, il répond aux besoins de santé d'un bassin de vie de plus de 570 000 habitants, et prend ainsi toute sa place dans l'offre de soins de la grande région Auvergne Rhône Alpes. L'activité de l'hôpital est marquée par la naissance de plus de 1 600 bébés par an et l'accueil de près de 60 000 patients, dont 17 270 séjours en hospitalisation complète.

Site internet : <https://hopital-privé-de-la-loire-saint-etienne.ramsaysante.fr/>

À propos de Ramsay Santé

Ramsay Santé est le leader de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 36 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 10 millions de patients dans nos 443 établissements répartis dans cinq pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie.

En hospitalisation, Ramsay Santé propose la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire, comme en Suède où le groupe dispose de plus d'une centaine de maisons de santé de proximité.

La qualité et la sécurité des soins est la priorité du groupe dans tous les pays où il opère. C'est pourquoi le groupe est aujourd'hui l'une des références en matière de médecine moderne, tout particulièrement en matière de chirurgie ambulatoire et de récupération améliorée après chirurgie (RAAC).

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation que ce soit dans les nouvelles technologies chirurgicales, d'imagerie, la construction ou la modernisation d'établissements... Le Groupe innove également dans son organisation et sa digitalisation afin de délivrer les soins pour une meilleure efficacité de la prise en charge au bénéfice du patient.

Site web : www.ramsaysante.fr

Facebook : <https://www.facebook.com/RamsaySante>

Instagram : https://www.instagram.com/ramsay_sante

Twitter : <https://twitter.com/RamsaySante>

LinkedIn : https://www.linkedin.com/company/ramsay_sante

YouTube : <https://www.youtube.com/c/RamsaySante>

Contact presse – Enderby

Kinnie Jimenez - 06 98 14 62 91 – kji@enderby.fr
Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 – psa@enderby.fr